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Beitrag von „malvan“ vom 1. Juli 2018, 22:09

Es werden sicher im Hintergrund schon längst Verhandlungen und Gespräche geführt werden.

Das wir noch keine Leaks und Spekulationen aus dem Umkreis von Bornemann und Köllner
gehört haben, stimmt mich doch positiv.

Sie machen halt erst Nägel mit Köpfen und gehen erst dann an die Öffentlichkeit.

Also viel professioneller kannst nicht arbeiten. 
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